



## Die Kandidaten der Heilsarmee-Offiziersausbildung 2018 stellen sich vor: Jonas Bosshard



Kandidat Jonas Bosshard / Candidat Jonas Bosshard  
© Major Jacques Tschanz / Lizenzfrei

### **Jonas Bosshard, Praktikant im Korps Winterthur, spricht über seine Berufung und seine Erwartungen an die Offiziersausbildung.**

#### *Wie ist es zu deiner Berufung gekommen? Gibt es da ein besonderes Erlebnis?*

Der Gedanke, mich für die Offiziersausbildung zu bewerben, hat mich über eine längere Zeit beschäftigt. Durch mein Neuland-Jahr kannte ich den Alltag eines Offiziers bereits ein wenig, doch ich war der Meinung, dass dieser Dienst ein paar Nummern zu gross für mich sei. Deshalb legte ich den Gedanken beiseite, aber er liess mich nicht los. Nach einiger Zeit vereinbarte ich mit Gott, dass ich bereit wäre, diesen Weg einzuschlagen, sofern er mich erkennen liesse, dass dies wirklich sein Wille sei. Dies geschah auf eine eindruckliche Art durch ein prophetisches Wort während einer ICF-Celebration. Kurz zusammengefasst: Der Prediger hatte ein Bild gesehen von zwei Paar Schuhen, einem alten und einem neuen Paar. Er erzählte, die neuen Schuhe stünden für eine neue Tätigkeit. Sie waren rot und diese Farbe stand für ein Logo. Was in diesem Moment in mir vorging, ist schwierig zu beschreiben. Es war eine tiefe Freude und ich wusste einfach, dass dieses Bild mir galt, obwohl insgesamt etwa 500 Leute anwesend waren.

#### *Was für Erwartungen hast du an deine Offiziersausbildung?*

Ich rechne mit einer vielseitigen, wertvollen und herausfordernden Ausbildungszeit, auch einer Art Lebensschule, die mich auf die spätere Zeit als Offizier vorbereitet. Was ich sehr schätze, ist der Mix aus Theorie und Praxis. Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit mit meinen Mitstudenten.

#### *Was ist dein Fernziel? In welcher Aufgabe siehst du dich selbst später als Offizier?*

Diese Frage kann ich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht klar beantworten, doch ich glaube, dass sich dies während der Ausbildungszeit noch zeigen wird. Ich möchte offen sein für das, was Gott vorbereitet hat.

#### *Gibt es ein persönliches Motto für deine Ausbildung? Oder steht diese vielleicht in Zusammenhang mit einem speziellen Bibelvers?*

Der Vers „Mit meinem Gott kann ich über Mauern springen“ bedeutet mir viel. Dass dieser Vers wahr ist, durfte ich auch während der aktuellen Praktikumszeit schon mehrfach erleben. Solche Momente erlebe ich als wunderbare Ermutigungen und Zeichen der Liebe Gottes.

#### **Autor**

Jonas Bosshard

#### **Publiziert am**

3.4.2018